

Inhalt

Renate Dürr

Sprachreflexion in der Mission. Die Bedeutung der Kommunikation in den sprachtheoretischen Überlegungen von José de Acosta S.J. und Antonio Ruiz de Montoya S.J.

Reflection on Languages in Missions. The Significance of Communication in the Reflections concerning the Theory of Language by José de Acosta S.J. and Antonio Ruiz de Montoya S.J. 161

Ulrike Strasser

Die Kartierung der Palaosinseln. Geographische Imagination und Wissenstransfer zwischen europäischen Jesuiten und mikronesischen Insularen um 1700

Mapping the Palaos Islands. Geographical Imagination and Knowledge Transfer Between European Jesuits and Micronesian Islanders 197

Anne-Charlott Trepp

Von der Missionierung der Seelen zur Erforschung der Natur. Die Dänisch-Hallesche Südindienmission im ausgehenden 18. Jahrhundert

From the Evangelization of Souls to the Exploration of Nature. The Danish-Halle South India Mission in the Late 18th Century 231

Rebekka Habermas

Wissenstransfer und Mission. Sklavenhändler, Missionare und Religionswissenschaftler

Travelling Knowledge and Christian Missions. Slavetraders, Missionaries and Scholars of Religious Studies 257

Heidemarie Winkel

Christliche Religion und ihre Sinnformen der Selbstbeschreibung. Mission und Ökumene als Grundpfeiler des Wandels religiöser Wissensformen

Christian Religion and its Forms of Self-Description. Mission and Ecumenism as Cornerstones of Social Change in the Religious Knowledge System 285

Diskussionsforum

Valeska Huber

Multiple Mobilities. Über den Umgang mit verschiedenen Mobilitätsformen um 1900

Multiple Mobilities. Dealing with Different Forms of Movement at the Turn of the 20th Century 317